



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Expresar preocupación y repudio ante las graves amenazas contra Fernando García, dirigente de la Corriente Clasista y Combativa (CCC) y del Partido del Trabajo y del Pueblo (PTP) de la provincia de Chubut, ocurridas el día 3 de noviembre de 2021, cuando un auto con vidrios polarizados se acercó a un grupo de compañeros y compañeras que realizaban una actividad de campaña electoral por el Frente de Todos y exhibiendo armas de fuego, impune y cobardemente les dijeron: "*este mensaje va para Fernando García*".

Lía Verónica Caliva

Juan Carlos Alderete

FUNDAMENTOS

Señor Presidente, vemos con especial preocupación que, una persona, dirigente política y social en este caso, reciba amenazas de cualquier tipo, más aun con armas de fuego, en momentos en que llevaba a cabo acciones de propaganda dentro del marco democrático de una campaña electoral. Hechos como estos no podemos dejarlos pasar por alto y no sólo debemos repudiarlos de forma enérgica, sino que debemos solicitar que se investigue a fondo a quienes llevan a cabo estos actos de cobardía para que sean castigados, puesto que configuran un grave riesgo a las libertades democráticas.

La amenaza tiene la clara intención de amedrentar a compañeros y compañeras que no sólo integran el Frente de Todos, sino que organizan todos los días la lucha en las barriadas contra el hambre y la desocupación. Es una agresión dirigida a uno de los dirigentes sociales más importante de Chubut, a días de las elecciones. Hechos como estos nos hacen recordar a los años más oscuros que hemos vivido los argentinos, y que hoy, en plena democracia del siglo XXI son intolerables. Resulta necesario entonces denunciar, investigar y dar con los responsables de lo ocurrido para que puedan ser procesados y juzgados por la justicia.

Pese a las amenazas recibidas, la Corriente Clasista y Combativa y el Partido del Trabajo y del Pueblo en Chubut, y en toda la Argentina, continúan a la cabeza de la lucha por las necesidades de la clase obrera y el pueblo, peleando el voto al Frente de Todos, para no volver atrás.

Por lo expresado anteriormente, y en función de condenar lo ocurrido y esclarecer los hechos, es que les pedimos a los diputados y diputadas que nos acompañen en este proyecto.

Lía Verónica Caliva

Juan Carlos Alderete